

Berlín y Bogotá comparten experiencias sobre POT

Del 28 de junio al 3 de julio en ciudades de Alemania se discutirá sobre ordenamiento territorial en el mundo.

Bogotá, 26 de junio de 2013.- Con el propósito de intercambiar experiencias y discutir los POT de Berlín y Bogotá en el marco del desarrollo urbano y cambio climático, el Secretario de Planeación Gerardo Ardila se reunirá en Berlín con entes encargados del Plan de Ordenamiento Territorial de esa ciudad, así como con Juan Mayr, Embajador de Colombia en Alemania y con expertos y funcionarios públicos de todo el mundo.

Uno de los principales intereses de los alemanes es conocer la experiencia de la modificación del POT de Bogotá, particularmente en lo que tiene que ver con “una ciudad que cambie su expansión por un modelo de crecimiento en altura, la relación con los ejes básicos de transporte público, la relación con la región, los procesos metropolitanos y el agua. Que ellos estén interesados en lo que nosotros hemos hecho me parece que es un avance muy importante”, señaló Ardila.

En la visita, el Secretario hará la apertura a la conferencia de la Escuela de Verano 2013 Global Sustainability y presentará principalmente el Plan de Desarrollo Bogotá Humana y la propuesta de modificación del Plan de Ordenamiento Territorial. Los temas a los que se referirá estarán enmarcados en el crecimiento urbano, los efectos del cambio climático sobre Bogotá, la lucha para erradicar la segregación y las relaciones público-privadas.

Ardila también visitará el centro de control del Sistema de Transporte Público de Berlín que “es reconocido como uno de los sistemas más eficientes del mundo. Vamos a tener mucho para adaptar y entender con relación a nuestros propios procesos. El objetivo final de la visita es fortalecer la creación de la Fundación que se hará cargo del manejo de la reserva forestal Thomas van Der Hammen.

La invitación al encuentro es realizada por El Instituto de Potsdam para la Investigación del Impacto Climático, y algunos de los debates se darán en el marco de la Escuela de Verano 2013 Global Sustainability. Este evento que se celebra en Potsdam, Alemania por segunda vez, y es único de su tipo en Europa. Se reunirán 35 científicos, profesionales de agencias gubernamentales y no gubernamentales, así como el sector privado de todo el mundo.